

## Cámara de la Construcción busca ampliar cobertura social a más de dos mil trabajadores del sector

Más de dos mil trabajadores del sector de la construcción en Magallanes son los usuarios que la recién estrenada Fundación de la Cámara Chilena de la Construcción, nacida a partir de la fusión de varias entidades sociales ligadas al gremio, pretende llegar con mejores prestaciones en formación, salud y bienestar social.

Estos datos fueron entregados por Francisco Novoa, gerente general de la Fundación Cchc. "Es una

organización más estructurada, más robusta y con un equipo nuevo", añadió Novoa. "Queremos tener más programas efectivos", enfatizó.

Actualmente se encuentran asociados a estos servicios sociales cerca de mil trabajadores de la construcción. A nivel nacional ascienden a 160 mil de los 250 mil.

Los trabajadores pueden acceder a operativos en obras, programa de vivienda y programas de salud de tipo oftalmológico, entre otros.

### Inversión social

Más de \$178 millones destinó la Cámara Chilena de la Construcción en Magallanes al área de salud, lo que representa el 66,1% del total del presupuesto social ejecutado durante el año.

Las acciones incluyeron 1.410 atenciones oftalmológicas, 799 en el programa Dental, 286 en el programa "Construye Tranquilo", además de exámenes preventivos y contención emocional.

En total, la inversión social en la región fue de \$270 millones, distribuidos también en áreas como formación (\$49 millones, un 18,3%) y atención social (\$26 millones, un 9,9%).

La formación alcanzó 77 iniciativas, incluyendo becas para empresarios de la construcción, capacitación en oficios y nivelación de estudios. En atención social se realizaron mil 266 acciones como parte de programas como "A pa-

sos de tu casa propia" y "Atención Social Integral".

A nivel local, las empresas aportaron \$18 millones a estos programas, los que fueron complementados con \$33 millones 448 apalancados desde la Cchc, totalizando más de \$52 millones, lo que equivale al 1,56% del presupuesto nacional del gremio. Nueve empresas -siete de ellas locales- participaron en el programa "Construye Tranquilo" hasta marzo de 2025.